

El desempleo en México, menor que en EU o Alemania: STPS (El Financiero 02/07/09)

El desempleo en México, menor que en EU o Alemania: STPS (El Financiero 02/07/09)(Héctor A. Chávez Maya) Jueves, 2 de julio de 2009 Con el argumento de que hay naciones que superan a México, por mucho, en las tasas de desempleo, el secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, confió en que pronto se recuperen las plazas perdidas por la crisis financiera y sanitaria, ya que tan sólo durante la primera quincena de junio se registraron 17 mil 600 nuevos puestos en el IMSS. Informó que mientras en México la tasa de desocupación llega a 5.3 por ciento, en Estados Unidos es de 9.4; España, 18.1; Canadá, 8.4; Alemania, 7.7, y en las naciones miembros de la OCDE, de 7.8. Destacó las acciones del gobierno federal para amortiguar la crisis, y dio a conocer que el Servicio Nacional de Empleo ha atendido a cerca de dos millones de personas a través de programas de vinculación de apoyo y capacitación, beneficiando a 395 mil que se han colocado en algún puesto de trabajo o han recibido capacitación remunerada. Al último día de junio se ejercieron 885 millones de pesos en este programa, lo que representa 58.6 por ciento más de lo presupuestado, y 36.8 por encima que en igual periodo del año pasado. Mientras, el gobierno federal ha destinado dos mil 200 millones de pesos al Programa de Empleo Temporal, para atender a 358 mil personas en zonas urbanas y rurales. De esos recursos ya están ejercidos mil 449 millones, es decir 66 por ciento del presupuesto total, con lo que se ha beneficiado a 464 mil individuos. Así, apuntó, la tasa de desempleo en México es de 5.31 por ciento, "que si bien no es nada buena, no es tan mala si se compara con lo que pasa en otros países que tienen altos niveles de desocupación". Lozano Alarcón indicó que en el sector turismo se apoyó con cinco millones de pesos a más de 50 mil trabajadores que recibieron hasta tres salarios mínimos por dos meses, con el compromiso de que los empresarios no los despidieran. Reconoció que la industria aérea está pasando por una situación muy delicada, por lo que llamó a los empresarios del ramo a realizar un esfuerzo adicional para preservar los empleos. A los trabajadores les garantizó que la dependencia a su cargo defenderá sus intereses y salvaguardará sus derechos conforme a la ley.